

ABSTRAK

Mukhamad Khabibu Rahman An'nur, 12102173111, Nikah Tutup Aib Menurut Pandangan Hukum Islam (Studi kasus Di Desa Tulungrejo, Kecamatan Ngantang, Kabupaten Malang), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022,
Pebimbing : Dr. Mukhamad Sukur, M.Pd.I

Kata kunci : Nikah Tutup Aib Menurut Pandangan Hukum Islam

Nikah tutup aib merupakan hal yang baru di dunia pernikahan dikarenakan pernikahan ini berlangsung bukan dikarenakan suka saling suka maupun perijodohan melainkan pernikahan untuk menutup aib wanita yang hamil diluar nikah dan pernikahan seperti ini pernah dilakukan di Desa Tulungrejo. Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah : 1) Bagaimana praktik nikah tutup aib di Desa Tulungrejo, Kecamatan Ngantang, Kabupaten Malang, 2) Bagaimana status nikah tutup aib di Desa Tulungrejo, Kecamatan Ngantang Kabupaten Malang menurut pandangan Hukum Islam.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah kualitatif dan yuridis empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi bagaimana terjadinya pernikahan menutup aib, wawancara dengan orang yang pernah melakukan pernikahan tutup aib dan dokumentasi terhadap literatur tentang nikah tutup aib, Hukum Islam, dokumen pemerintah Desa Tulungrejo dan Al-Qur'an terjemah. Teknik analisa data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan dalam penelitian ini menggunakan pengecekan keabsahan data dengan triangulasi metode dan triangulasi sumber data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Dari hasil observasi peneliti bahwasanya sebelum melakukan pernikahan ada lotre atau mengundi yang dipimpin pamong desa dan bapak rt memberikan intruksi bahwa siapapun yang terpilih mau tidak mau harus bertanggung jawab. Pada dasarnya yang dicurigai menghamili ada satu orang lebih yang menghamili. Pernikahan yang dilakukan narasumber untuk menutup aib wanita yang hamil diluar nikah. (2) menurut pandangan hukum Islam, pernikahan untuk menutup aib, berbagai ulama' berpendapat ada yang memperbolehkan ada juga yang melarang ulama' imam syafi'i dan ulama' imam hanafi menikahi wanita yang hamil diluar nikah hukumnya sah walaupun yang menikahi adalah laki-laki yang bukan menghamilinya tetapi pernikahan tersebut juga harus dilakukan dengan akad yang sah dan di akui negara, yang terakhir ulama' imam maliki menikahi wanita hamil diluar nikah tidak sah walaupun yang menikahi adalah orang yang menghamilinya.

ABSTRACT

Mukhamad Khabibu Rahman An'nur, 12102173111, Marriage Closes Disgrace according to the View of Islamic Law (Case Study in Tulungrejo Village, Ngantang District, Malang Regency), Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022,
Advisor : Dr. Mukhamad Sukur, M.Pd.I

Keywords: Marriage Covers Disgrace According to the View of Islamic Law

Marriage covers disgrace is a new thing in the world of marriage because this marriage takes place not because of mutual love or matchmaking but marriage to cover the disgrace of women who are pregnant outside of marriage and marriages like this have been done in Tulungrejo Village. The formulation of the problem in this thesis are: 1) How does the practice of marriage cover disgrace in Tulungrejo Village, Ngantang District, Malang Regency, 2) What is the status of disgraceful marriage in Tulungrejo Village, Ngantang District, Malang Regency according to the view of Islamic Law.

The research method used by the researcher is qualitative and juridical empirical. The data collection techniques used in this study are in the form of observing how marriages cover disgrace, interviews with people who have done disgraceful marriages and documentation of literature on marriages that cover disgrace, Islamic law, Tulungrejo Village government documents and the translation of the Qur'an. The data analysis technique used is data reduction, data presentation and conclusion drawing or verification. Meanwhile, in this study, the validity of the data was checked by method triangulation and data source triangulation.

The results of this research indicate that: (1) the resource person said that before the wedding there was a lottery led by the village official and the RT gave instructions that whoever was chosen would not want to be responsible. The marriage carried out by the sources to cover the disgrace of women who are pregnant out of wedlock is a siri marriage which is the head of the marriage contract, which is the village mudin. (2) according to the view of Islamic law, marriage is to cover disgrace, various scholars are of the opinion that some allow it and some prohibit it, such as the Hanafi ulema' imam, the law is valid if the man who marries her is the person who impregnated her, the Shafi'i and Muslim scholars. ' Imam Hanafi marries a woman who is pregnant outside of marriage, the law is valid, even though the one who marries is a man who does not impregnate her, but the marriage must also be carried out with a valid contract and recognized by the state, the last one is ulama' Imam Maliki marrying a pregnant woman out of wedlock is not legal even though the one who marries is the one who impregnates her.

الملخص

محمد حبيب الرحمن النور، رقم القيد: 12102173111، الزواج يخفي العار من وجهة نظر الشريعة الإسلامية (دراسة حالة في قرية تولونجريجو، مقاطعة تولونج أجونج، مالانج ريجنسي)، قسم الأحوال الشخصية الإسلامية كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2022. المشرف: محمد شكر الماجستير.

الكلمات الإرشادية: الزواج يخفي العار من وجهة نظر الشريعة الإسلامية. الزواج يغطي العار هو شيء جديد في عالم الزواج لأن هذا الزواج لا يتم بسبب الحب المتبادل أو التوفيق بين الزوجين ولكن الزواج لتغطية وصمة العار التي تتعرض لها النساء الحوامل خارج نطاق الزواج وقد تم مثل هذا الزواج في قرية تولونجريجو. وأما مسائل البحث فهي (1) كيف تغطي ممارسة الزواج الخزي في قرية تولونجريجو ، منطقة نجانتانج ، مالانج ريجنسي، (2) ما هو وضع الزواج المشين في قرية تولونجريجو ، منطقة نجانتانج ، مقاطعة مالانج وفقاً لوجهة نظر الشريعة الإسلامية.

إن أسلوب البحث الذي استخدمه الباحث هو أسلوب تجريبي نوعي وقانوني. تتمثل تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة في مراقبة كيفية تغطية الزيجات للعار، والمقابلات مع الأشخاص الذين أجروا زيجات مشينة، وتوثيق الأدبيات حول الزيجات التي تغطي العار، والشريعة الإسلامية، ووثائق حكومة قرية تولونجريجو وترجمة القرآن. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاج أو التحقق. وفي الوقت نفسه، في هذه الدراسة، تم التحقق من صحة البيانات من خلال طريقة التثليث وتثليث مصدر البيانات.

نتائج هذا البحث إلى أن: (1) قال الخبير أنه قبل الزفاف كان هناك يانصيب بقيادة مسؤول القرية وأعطى تعليمات بأن من تم اختياره لن يرغب في أن يكون مسؤولاً. والزواج الذي تقوم به المصادر لتغطية عار المرأة الحامل خارج نطاق الزوجية هو زواج سري وهو رأس عقد الزواج وهو قرية مودين. (2) في مذهب الشريعة الإسلامية الزواج لغطاء العار، ويرى مختلف العلماء أن البعض يبيحه والبعض يحرمه، من علماء الشافعية والمسلمين، يتزوج الإمام حنفي من امرأة حامل خارج إطار الزواج صحيح، وإن كان من يتزوج رجلاً لا يحملها إلا أن كما يجب أن الزواج بعقد ساري المفعول ومعتزف به من قبل الدولة، وآخرها هو زواج الإمام المالكي من امرأة حامل خارج إطار الزواج غير قانوني رغم أن من يتزوج هو الذي يحملها.